

## **Candidature au Conseil d'administration de France Québec Francophonie.**

**Jean-Claude Friloux**, né en 1945, marié, deux enfants, 3 petits-enfants.

Après mon diplôme d'ingénieur Centrale Nantes, j'ai fait carrière dans l'industrie automobile, en France et à l'étranger. Après L'obtention d'un MBA à L'ESSEC, j'ai poursuivi ma carrière à l'international dans un groupe germano-américain, fournisseur important de l'automobile.

Retraité depuis assez longtemps, je me suis surtout consacré à perfectionner mes connaissances générales, mais aussi au bénévolat dans diverses associations. Comme dirigeant parfois, avec la particularité d'apporter très souvent mes compétences en organisation et en systèmes numériques.

Après cette expérience récente de transformation de la gestion numérique des adhérents de la Fédération, je propose d'apporter encore plus de support pour le passage vers la gestion numérisée de notre communication interne et externe. Avec des outils fiables, simplifiant et facilitant les flux de communication. Il me paraît indispensable d'accroître la rigueur de gestion de nos données pour fluidifier les échanges d'informations mis à la disposition de nos adhérents pour leurs actions. Des actions de formation aux outils numériques seront proposées.

Bien sûr, après plus de dix années d'expérience dans le bénévolat associatif, j'ai conscience que nous ne fonctionnons pas comme une entreprise. Mais rien ne nous interdit d'utiliser certains outils disponibles pour rendre notre gestion plus efficace. Il est primordial que nos adhérents se consacrent en priorité à atteindre les buts qu'ils se sont fixés pour le développement de nos relations avec nos amis québécois. Ne pas perdre son temps dans des problèmes administratifs. Ils en obtiendront ainsi plus de satisfaction personnelle et un épanouissement accru, ce qui est bien le but recherché du bénévolat.

Nous nous sommes associés, pour donner et pas seulement pour recevoir. Donner un sens à notre vie.

Courtois sur Yonne le 29 août 2023.